

**INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN EL ACTO
INAUGURAL DE LA XXI EDICIÓN DE LOS JUEGOS
EXTREMEÑOS DEL DEPORTE ESPECIAL (JEDES)**

Navalmoral de la Mata, 10 de mayo de 2005



INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN EL ACTO INAUGURAL DE LA XXI EDICIÓN DE LOS JUEGOS EXTREMEÑOS DEL DEPORTE ESPECIAL (JEDES)

Navalmoral de la Mata, 10 de mayo de 2005

Gracias. Querido alcalde de Navalmoral, excelentísimas y excelentísimos atletas. Y digo excelentísimas y excelentísimos porque como tenéis la Medalla de Extremadura desde septiembre habéis adquirido esa condición. Excelentísimo indica que sois excelentes a tope, hasta el final y sois más listos que el hambre y voy a decir por qué. Ha habido el izado de la bandera de Extremadura y ha habido el izado de la bandera de España, ¡y sois más listos!, porque habéis esperado a que terminara de izarse la bandera de Extremadura para aplaudir, como es lógico, por vuestra condición extremeña, pero cuando se ha empezado a izar la bandera de España y a tocar el himno nacional no habéis esperado que llegara arriba sino que habéis empezado a aplaudir desde el principio, y eso tiene un significado que vosotros conocéis y estoy seguro que sabéis lo que habéis hecho.

Hemos visto vuestro desfile un año más, en veintiuna ocasiones, y hemos pasado revista a cómo habéis desfilado y debo decir que, desde mi punto de vista, los más serios los de Mideba, los más cachondos los de Proa. Estos no van a ganar nada, en esta edición vienen a divertirse, y las más guapas, las más guapas, todas, todas las que habéis desfilado, las más guapas. Y además, hemos comentado en la tribuna que algunas ibais bien pintaditas, ¡eh!, bien pintaditas para el guateque de la noche, para la fiesta de la noche, como es lógico y natural en la edad que tenéis.

Mirad, muchas veces habéis pedido a la Junta de Extremadura apoyo para la actividad que realizáis durante todos los días del año, yo quiero pedir os esta noche un apoyo a vosotros, un favor, que estoy seguro que vais a concederme. Vosotros vivís como cualquiera de nosotros en vuestras casas, muchas veces en pisos y en algunas ocasiones, como pasa a cualquier hijo de vecino, pues os ponéis enfermos, os ponéis nerviosos, como me pasa a mí muchas veces, me pongo nervioso, sobre todo cuando me dicen las cosas que me dicen últimamente, armáis ruido, armáis escándalo y en algunas ocasiones vuestros padres tienen que soportar que a veces los vecinos de abajo y a veces los vecinos de arriba, lo cual ya es el colmo, ¿cómo llamaríais vosotros a alguien que porque deis patadas en el suelo se queja el de arriba y no el de abajo? ¿Cómo llamaríais? Decidlo vosotros, que yo no puedo.

Bien, pues en algunas ocasiones montáis broncas, como es lógico y natural, y vuestros padres sufren cuando los vecinos no saben entender que su hijo está enfermo, está nervioso, está revuelto o está contento y, por lo tanto, quiero, quiero que cuando algún padre tenga un vecino pejiquera que no entiende lo que pasa, que todas las asociaciones, vosotros, hagáis un escrito para que lo mandemos a casa del vecino a decirle: por favor, no nos haga usted la puñeta, deje vivir en paz a la gente, que tienen derecho a vivir con su familia y a vivir en comunidad.

Alguien tiene que encargarse de hacer el papel, ¿quién se va a encargar de hacer el papel? Bien, pues el que se encargue que escriba bien, que lo vaya pasando después por todas las asociaciones para que firméis. Los alumnos, las alumnas de tal centro, tatatín, tatatán, y escribís lo que vosotros sabéis que tenéis que escribir.

Queridas amigas, queridos amigos, el otro día en Cáceres en un acto que hicimos de la asociación de Aspace Cáceres, dije que hoy íbamos a asistir al mejor desfile que somos capaces de presenciar los extremeños. Hoy habéis estado acompañados de personas, hombres y mujeres que han tenido algún tipo de éxito en su actividad, medallas olímpicas, medallas paraolímpicas, profesores de educación física, etc., etc., y el equipo de Navalmoral venía acompañado de un hombre muy importante en el deporte, de don Vicente del Bosque, que ha sido durante años, ha sido un buen jugador de fútbol del Madrid y ha sido un buen entrenador del Madrid, que ha ganado unas cuantas copas de Europa para mi desgracia, que ya sabéis de qué color soy. Este año ya sabéis lo que va a pasar, este año los del Madrid lo siento, lo siento.

Bien, don Vicente del Bosque habrá desfilado y habrá estado en campos como éste y más grandes que éste cuando era un hombre triunfador en el deporte y habrá sentido el orgullo de representar a su equipo, de recibir la Copa de Europa, la Copa de la Liga... Pues estoy seguro, sin haber hablado con él, que nunca jamás se ha sentido tan orgulloso como encabezando al equipo de Navalmoral de la Mata que junto con el resto de los equipos habéis demostrado que sois lo mejor que tenemos en Extremadura, lo mejor.

Y, por último, los que ganen este año las competiciones a ver si puede ser que a lo largo de todo el año, éste y el que viene, vayáis pasando los que habéis ganado, los que vayáis a ganar, los de Proa este año están acabados, vinieron de cachondeo. Es broma, ¿eh? Es broma. A ver si puede ser que los que ganéis paséis por todos los centros que existen en Extremadura y demostráis lo que sois capaces de hacer, para que aquellos que todavía están un poquito tímidos y están un poquito acomplejados se den cuenta que no hay nada que no se pueda conseguir cuando se le echa corazón, cuando se le echa inteligencia, cuando se le echa valor, cuando se tiene la familia detrás y cuando tenéis el corazón que tenéis vosotras y que tenéis vosotros.

Que lo paséis muy bien, que lo paséis muy bien en Navalmoral. Al Ayuntamiento que le damos las gracias por habernos acogido, que disfrutéis por las noches como tenéis que disfrutar, que liguéis mucho, que el año que viene sepamos qué ha pasado en estos cuatro días. Que compitáis

fuertemente y que gane el mejor, es decir, que ganen todos porque todos sois los mejores.

Bienvenidos, gracias y ánimo con estos Juegos. Gracias amigos.

